

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Das letzte Heimspiel der Saison steht für unsere Frauen auf dem Programm. Gegner am kommenden Sonntag ab 13 Uhr ist der KSC Önsbach 1. Derzeit stehen unsere Frauen auf Platz 1 der Tabelle, während die Frauen aus Önsbach auf Platz 6 liegen. Doch schon im Hinspiel im November sind die Önsbacher-Frauen über sich hinausgewachsen und haben mit einem Gesamtergebnis von 3305 nicht nur Saison-Bestleistung gespielt, sondern auch mit mehr als 150 Kegel über ihrem Heimschnitt, die Punkte in der Ortenau behalten können, obwohl unsere Frauen mit 3158 ebenfalls eine starke Leistung gezeigt hatten. Entsprechend sind unsere Frauen vorgewarnt, dass sie sich am Sonntag keine Nachlässigkeiten erlauben dürfen, wenn die Revanche glücken soll und sie als Sieger von der Bahn gehen möchten. Allerdings haben unsere Mädels momentan auch einen sehr guten Lauf, im Jahr 2022 gingen sie in sechs Spielen, sechsmal als Sieger von der Bahn. Diese Siegesserie möchten sie am kommenden Sonntag fortsetzen und im letzten Saisonspiel vor heimischer Kulisse nochmal einen Sieg einfahren, mit einer ähnlich guten Mannschaftsleistung wie am vergangenen Sonntag, ist ein Heimsieg auf jeden Fall realistisch.

Claudia: „Wir sind gut drauf und dann hat es jeder Gegner hier in Hölzlebruck schwer mitzuhalten. Mit einer konzentrierten Mannschaftsleistung wollen wir die unnötige Niederlage in Önsbach wieder egalisieren und unseren Tabellenplatz festigen.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Das Heimspiel der zweiten Frauenmannschaft wurde auf Wunsch der Gäste verlegt. Das Spiel gegen den KSC Önsbach 2 findet nun am Sonntag, 10.04.2022 statt.

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Während die erste Frauenmannschaft das letzte Heimspiel der Saison bestreitet, fährt die erste Männermannschaft zu ihrem letzten Auswärtsspiel in dieser Runde. Hierzu geht es ins Dreiländereck zur SG ESV Weil / Alle 9 Malsburg 1. Die Spielgemeinschaft steht punktgleich mit dem SKV Bonndorf 1 am Tabellenende der Verbandsliga und bangt dadurch noch um den Klassenerhalt. Dementsprechend motiviert werden die Gastgeber sein, am kommenden Samstag gegen uns zu gewinnen, da für sie jeder Punkt im Abstiegskampf wichtig sein wird. Aber auch unsere Männer müssen trotz ihrem derzeitigen Vorsprung vor Platz 2 noch jedes Spiel gewinnen, wenn sie auch am Ende der Saison auf Platz 1 liegen wollen. Für das kommende Spiel gegen die SG Weil / Malsburg gilt es nun, die guten Resultate aus dem Topspiel vom vergangenen Samstag zu bestätigen und das Niveau und die Konzentration weiterhin hochzuhalten. Wenn unserer Mannschaft das gelingt, ist ein Auswärtssieg in Weil möglich.

Kevin: „Nach unserer guten Mannschaftsleistung in Unterharmersbach, hoffen wir im Auswärtsspiel in Weil, diese bestätigen zu können, um die Punkte aus Weil mit in den Hochschwarzwald zu nehmen.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die zweite Mannschaft darf auch an diesem Wochenende wieder in Unterkirnach spielen, dieses Mal heißt der Gegner jedoch SG Komet Villingen / Kegelfreunde Unterkirnach. Am letzten Spieltag konnte unsere Zweite gute Ergebnisse in Unterkirnach erzielen und erkämpften sich somit ein Unentschieden, wobei auch lange Zeit ein Sieg möglich gewesen wäre. Die Anlage ist unseren Männern daher in guter Erinnerung und nun gilt es, die gezeigten Leistungen in dieser Woche zu bestätigen. Zwar liegt der Gegner nun auf Platz 4 der Tabelle und möchte noch zu den Treppchenplätzen aufschließen, während der Gegner der letzten Woche ein direkter Konkurrent im Abstiegskampf war, doch wir glauben an das Potential unserer Zweiten. Wenn die Mannschaft eine geschlossene, gute Leistung zeigt, ist auch in dieser Woche ein Unentschieden machbar.

Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Aufgrund der geringeren Ligengröße hat die gemischte Mannschaft am Wochenende kein Spiel.